教育目標

自主

他敬 自爱

## 内野中だより

内野中HP QRコード



新潟市立内野中学校だより 令和4年4月28日(木)発行 第1号 新潟市西区内野西1-10-1 電話 025-262-3161 生徒数 1年生256名 2年生274名 3年生239名 計 769名(4月20日現在)

## 入学式 校長式辞

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは 今、大きな夢と希望でいっぱいのことと思います。学校の主 人公は生徒の皆さんです。皆さんは、それぞれが間違いな く、これからの時代を切り拓いて力強く生きていくリーダーとな ります。

これからの三年間は、たくさんの可能性を秘めながら、自 分の人生を選択する大きな岐路へと向かっていきます。今、 子どもから大人へ移り変わろうとする大切な時期を迎えてい ます。ですので、皆さんの可能性をさらに拡げるためにも、身 につけて欲しいことが、内野中学校の教育目標として示され ています。

内野中学校の教育目標は、「自主」「他敬」「自愛」「創造」 です。

「自主」は、何をすべきか目標を自分で定め、その目標を 達成するために、自ら考え、判断し、行動をしていきます。

「他敬」は、お互いに認め合い、理解し合い、高め合うことです。本日、新しい仲間との出会いがありました。多種多様な集団の中で、思い通りにならないことがあっても、折り合いをつけて、仲間と一緒に乗り越えられる人こそが、大人へと成長していくことができます。

「自愛」は、自分の個性や能力を生かして頑張ること。そして、困難なことがあっても粘り強く頑張り抜くことで、自分はできるんだ、という自信につながります。

「創造」は、新しい考え方や価値を見つけていくことです。 今まで通りが通用しなくなっている世の中です。見方や考え 方を変えて、当たり前だと思っていたことに疑問をもったり、 課題を発見したりして解決することが、新しい世界を生み出す 力となります。

これら四つの力は、予測ができない未来社会においても、 皆さんの人生を助ける力となります。 内野中学校は、全員でこの教育目標が示す生徒の姿を求めていき、互いに高め合っていく学校です。学習、部活動、学校行事、たくさんの活動が皆さんの成長を伸ばしてくれます。 ぜひ、果敢に挑戦していきましょう。

内野中学校は、地域の皆様から支えられ、愛され続け、皆さんの活躍を期待されている歴史と伝統ある学校です。そして、今年の五月二十日には、創立七十五周年を迎える記念の年でもあります。仲間と共に地域の一員として、責任ある行動をとり、世の中に貢献できるよう、中学校三年間でしっかりと力をつけてください。

内野中学校は、皆さんが社会で活躍できるための学ぶ機会をたくさん用意しています。自分の人生の方向性を決めるきっかけに出会うこともあるかもしれません。ぜひ、なりたい自分を目指して、充実した中学校生活を送ってくれることを願っています。

これより三年間、職員一同は、皆さんの自立と成長のために精一杯支えて参ります。これから始まる内野中学校生活を、皆さんの人生の記憶に刻まれるような輝かしい日々を一緒に過ごして参りましょう。

最後にご参列いただきました保護者の皆様、地域の方々からの温かなご支援、ご協力をお願い申し上げ、式辞といたします。

## 令和四年四月七日 新潟市立内野中学校 校長 佐藤 靖子



## 新任職員ご挨拶

佐藤 靖子校長先生



西川中学校から参りました。8年前、隣接 学区の中野小屋中学校へ新任校長として赴 任した折も、内野地域の皆様には大変お世話 になりました。歴史と伝統を大切にしなが ら、創立75周年を迎える新たな内野中学校 をさらに発展させて参りたいと思います。 どうぞ宜しくお願い申し上げます。 中村 尚 先生



江南区にある横越中学校から参りました、中村尚と申します。教科は理科、学年部は1学年、部活動は男子バレーボール部を担当します。

様々な行事などを通して、皆さんと一 緒に活動していけたらうれしいです。ど うぞよろしくお願いします。 桑原 一則 先生



西川中学校から参りました。教科は社 会科、部活動は野球部です。 角田山の登 山口から通っています。

内野中で完全燃焼し、「真っ白な灰」 になるつもりで頑張りますので、よろし くお願いします。

西脇 美弥子先生



同じ西区の黒埼中学校から参りました。西 脇美弥子です。担当教科は英語です。内野中 学校の第一印象は、校舎の大きさと生徒のみ なさんのさわやかな挨拶です。1日も早く内 野中に慣れて、みなさんとともに充実した 日々を送れるよう頑張ります。よろしくお願 いいたします。

松山 綾子 先生



こんにちは。北区の濁川中学校より参りました。内野中学校は、部活動が盛んで活気あ ふれる学校というイメージがあります。これ からさまざまな場面で活動を共にできることを楽しみにしています。

どうぞよろしくお願いいたします。

山際 勇也 先生



こんにちは。新潟市立鳥屋野中学校から来ました。教科は理科、1年3、4組を担当します。部活動ではサッカー部を担当します。 内野中学校は元気のある生徒が多いと聞いています。私も皆さんの元気に負けないように頑張りますので、ひとまず1年間よろしくお願いします!!

飯塚 智恵子先生



赤塚中学校から来ました、飯塚智恵子です。教科は国語、2年2・7組の副任、茶道部、ボランティア委員を担当します。

歌うことが好きで、Juneという合唱団で歌っています。早く内野中学校に慣れ、皆さんと共に成長していきたいと思います。よろしくお願いします。

大霜 貴由 先生



初めまして、大霜貴由と申します。 担当教科は美術です。

昨年度まで大学院生で、大学院では日本画を学び制作していました。大学は石川県で新潟県には馴染みがないですが、皆さんとともに学べることを楽しみにしています。

よろしくお願いします。

登坂 竜介 主事



新潟市立和納小学校より参りました事務 職員の登坂竜介と申します。事務室や職員室 で仕事をしていることが多いです。活気のあ る内野中学校でお仕事できることをとても 楽しみにしています。どうぞよろしくお願い します。

岸辰哉支援員



皆さまこんにちは、特別支援教育支援員の 岸 辰哉と申します。 4月20日に伝統ある 内野中学校に着任しました。廊下をすれ違う と元気でさわやかな挨拶をもらい、うれしい 気持ちなりました。頑張りますので、よろし くお願いします。

杉崎 隆 先生



木戸中学校から参りました杉崎隆と申します。1学年部担当、教科は美術です。

趣味は自転車、陶芸、木工など。最近は 日本各地で地震が多いので、地震について 調べています。いろんな話をしましょう。 よろしくお願いします。

中西 清子 先生



坂井輪中学校から参りました。担当教科は国語、3年生の副任でお世話になります。 学校の中を案内してもらった時に、近くを 通る皆さんが元気よく挨拶をしてくれてと ても嬉しかったです。みなさんの中学校生 活がより充実するよう、精一杯頑張ります。 どうぞよろしくお願いいたします。

大矢 文絵 先生



江南区の亀田西中学校から参りました大 矢文絵と申します。教科は家庭科, 9組 B を担当させていただきます。内野中学校の 皆さんがいつも笑顔で充実した学校生活を 送ることができるよう,頑張りたいと思い ます。よろしくお願いいたします。

髙 真里 先生



新潟市立石山中学校から参りました、養護教諭の髙 真里(たか まり)と申します。 内野中学校は生徒数が多く、皆さんを覚えるのが大変ですが、早く仲良くなりたいと思っています。皆さんと感染症予防に気を付けながら、楽しく過ごしたいと思います。よろしくお願いします。

石附 里子 先生



内野中学校のみなさんはじめまして。

鳥屋野中学校から来ました。私は海が大好きです。海の近くの内野中学校に来ることができてとってもうれしいです。パワフルな皆さんと一緒に英語を勉強できることを楽しみにしています。

よろしくお願いします。

鈴木 直也 先生



内野中学校の皆様、はじめまして、鈴木直 也と申します。担当教科は保健体育です。 限られた時間の中で、生徒の皆さんに気づ きやきっかけを与えられるように尽くして 参ります。至らない点も多々ありますが、 宜しくお願い致します。

Luke FOSTERLING 先生



Hello and nice to meet you. I will be your new English teacher this year.

I hope we can have a lot of fun!

